

Cuba ganó por equipo Panamericano de Judo



Panamá, 30 abr (RHC) Cuba se adjudicó hoy aquí el título por equipo en el Campeonato masculino Panamericano de Judo de Adultos y Veteranos 2017, e igualmente los hombres se ubicaron ayer primeros en el medallero individual del certamen.

Los antillanos vencieron en la final a sus homólogos canadienses, y en el tercer lugar quedaron los mexicanos; mientras las féminas brasileñas se adjudicaron el título colectivo, la plata correspondió a las canadienses y el bronce a las mexicanas.

En los resultados globales individuales (M y F), Brasil tomó la delantera, al obtener seis oros, dos platas, cuatro bronces y un séptimo lugar; en cambio, los cubanos quedaron en el segundo escaño, con cuatro títulos, dos subtítulos, cinco bronces y cuatro quintos lugares.

Cuba marcó la delantera en el masculino, seguido de Brasil, Argentina y México, mientras ocupó en femenino el séptimo puesto, antecedida por Brasil, Canadá, Argentina, Ecuador, Colombia y México.

A la sorpresiva victoria de Osniel Solís (66 kg) en el primer día de competencia, se sumó ayer el esperado triunfo del ranqueado José Armenteros (100 kg) y la plata de su compañero de equipo Andy Granda, otra de las promesas de la división pesada.

También barrió con sus tres contrincantes el superpesado Alex Mendoza (+100 kg), quien se impuso por Waza-Ari (medio punto) al bicampeón panamericano del Abierto de Lima y Santiago de Chile, y en la final al argentino Héctor Campos, titular de igual torneo celebrado en Buenos Aires, todos en el presente año.

La cuarta presea dorada de los cubanos la mereció Iván Silva (90 kg) tras imponerse en la final al estadounidense Colton Brown, plata en el Panamericano de La Habana 2016, ganador del Abierto de San Salvador 2015 y del Gran Prix de Miami 2013; antes derrotó a los canadienses Louis Krieger y Zachary Burt y al mexicano Víctor Ochoa.

En la misma sesión, Kaliema Antomarchi (78 kg) obtuvo plata al derrotar por Ippon (punto) a la mexicana Liliana Cárdenas y Karen León, del equipo de la Federación Internacional de Judo, en tiempos de 0:53 minutos y 1:13, respectivamente, y perder por la misma vía frente a la experimentada brasileña Samanta Soares.

Otros resultados del colectivo fueron medallas de bronce para Olga Masferrer (78 kg), Aliuska Ojeda (57 kg), Magdiel Estrada (73 kg), Yandry Torres (60 kg) y Jorge Martínez (81 kg) y se agenciaron del quinto lugar Daile Ojeda (+79 kg), Anailys Dorvigny (57 kg), Melissa Hurtado (52 kg) y Vanessa Alemán (48 kg).

De los 16 integrantes del conjunto cubano, solo la estelar Maricet Espinosa (63 kg) quedó fuera de la competencia, porque “no tuvo su mejor momento”, aseveró a Prensa Latina su entrenador Félix Portuondo.

Espinosa cayó dos veces por Ippon, en la ronda preliminar, frente a la ecuatoriana Estefanía García, actual campeona, venció en el repechaje a la estadounidense Leilani Akiyama y volvió a perder en la discusión por el tercer lugar con la también estadounidense Hannah Martin.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128549-cuba-gano-por-equipo-panamericano-de-judo>



Radio Habana Cuba